



« Un monde d'amis est un monde de paix »

Info-courriel du 1^{er} novembre 2023

Bonjour chers amis et amies de FAM,

Véritable changement de cap cette semaine : température plus froide, première neige et feuilles qui tombent à plein ciel. Des signes que novembre, ce mois un peu tristounet, est véritablement là. Pour FAM, c'est le début d'un nouvel exercice financier. C'est aussi le rendez-vous annuel en assemblée générale des membres le 16 novembre prochain. J'espère vous y rencontrer en grand nombre.

Dans cette édition, des mises à jour de dossiers ou d'activités, des récents développements, le profil d'une nouvelle membre et les chroniques d'Hubert Lewis et de Denis Bélair.

La prochaine édition de l'*Info-courriel* paraîtra le 15 décembre. Bonne lecture!

Céline Tremblay, présidente

Assemblée générale annuelle (AGA) - 16 novembre à 18 h 30... par René Bourassa

L'avis de convocation de l'AGA du 16 novembre prochain vous parviendra sous peu. Vous prendrez bien note que la rencontre débutera à **18 h 30** au Centre Saint-Pierre. Suivra immédiatement après l'AGA (vers 20 h 30) une courte séance d'information sur notre séjour très intéressant de mai 2024 à Portland et Seattle, animée par Isabelle Chicoine, coordonnatrice de ce séjour.

La soirée du 16 novembre constitue une excellente occasion d'amener un ami ou un parent qui souhaite en apprendre davantage sur FAM.

La loi 25 – politique et pratiques... par René Bourassa

Lors de sa rencontre du 26 octobre, le CA a adopté une *Politique de confidentialité*. Elle est complétée par des *Bonnes pratiques en matière de protection des renseignements personnels*. Ces documents sont accessibles sur cette [nouvelle page](#) de notre site Internet. Vous devez tous, sans exception, en prendre connaissance. En effet, la protection de nos renseignements personnels, ça nous concerne tous. Au besoin, vous aurez l'occasion d'en discuter avec moi le 16 novembre.

C'est une étape importante vers la conformité à la [Loi sur la protection des renseignements personnels dans le secteur privé](#). Je tiens à remercier Isabelle Chicoine et Lucie Marquis pour leur précieuse collaboration.

D'autres étapes suivront sous peu, dont l'installation d'une plateforme de consentement des témoins (cookies) pour notre site Internet, et les ajustements nécessaires à nos procédures de collecte des renseignements personnels.

Séjour sur la côte sud-ouest américaine... par Louïsette Proulx

Suivez le groupe en voyage à Santa-Barbara et San Diego en visitant ce [groupe privé Facebook](#). Vous n'y avez pas accès et aimeriez suivre le groupe? Écrivez-nous à info@forceamitiemontreal.ca

Retour sur l'activité d'octobre : cours de cuisine malaisienne... par Isabelle Chicoine

« *Moi, si je devais résumer ma vie aujourd'hui avec vous, je dirais que c'est d'abord des rencontres.* » disait Otis dans Astérix et Obélix : Mission Cléopâtre. Si je me suis portée volontaire pour organiser l'activité d'octobre, c'est pour permettre au groupe de socialiser et de renforcer les liens qui nous unissent en favorisant les interactions dans un environnement détendu où les participants peuvent se sentir plus à l'aise pour engager des conversations et tisser des amitiés.

[Lire la suite →](#)

Linda De Michele, une femme d'action... par Guy Bédard

Je connais Linda depuis peu puisqu'elle s'est jointe à la FAM dans la foulée de notre présence au salon Carrefour 50 ans+ et de la réunion d'information du 30 mai au cours de laquelle elle a complété sur place le formulaire d'adhésion. Elle a immédiatement démontré de l'intérêt pour s'impliquer dans l'organisation de l'accueil du club de Sapporo.

[Lire la suite →](#)

Ciné-club de novembre... par Céline Tremblay

La [Maison 4 Tiers](#), compagnie de distribution de films québécois et internationaux, invite les membres de la Force de l'amitié et leurs ami(e)s à assister à la projection du film [Les jours heureux](#) dans le cadre de son ciné-club pour les personnes du 3e Âge. La projection aura lieu le **mardi 7 novembre au Cinéma du Musée des Beaux-Arts de Montréal à 13 h 30** et sera suivie d'une discussion avec la réalisatrice et scénariste Chloé Robichaud.

[Lire la suite →](#)

Un rendez-vous festif le dimanche 10 décembre prochain... par Guy Bédard

L'Halloween est derrière nous. La fin de l'année 2023 approche à grands pas. Les célébrations du joyeux temps des Fêtes prendront de plus en plus de place dans nos pensées. Pourquoi ne pas se donner à nouveau cette année un rendez-vous festif pour se rencontrer et partager entre anciens et nouveaux membres, se remémorer de bons moments de 2023 et se mettre dans l'esprit des Fêtes.

Les membres du CA ont proposé que ce rendez-vous se tienne comme par l'an passé au restaurant Le Bordelais, au 1000, boul. Gouin Ouest, à 11 h 30. Au programme, musique de circonstance, présentations, jeux de groupe, repas trois services et plus. Inscrivez dès aujourd'hui ce rendez-vous à votre agenda. Je communiquerai bientôt avec tous les membres, par courriel, pour les informer de la procédure d'inscription.

Séjour : Columbia Cascade et Greater Seattle... par Isabelle Chicoine et Suzanne Pichette

Vous avez sans doute tous reçu et lu avec empressement l'invitation à vous joindre à nous le 16 novembre 2023 pour assister à la présentation du prochain séjour. Ce voyage qui aura lieu en mai 2024 nous amènera dans le magnifique Nord-Ouest des États-Unis en visitant le club de Columbia Cascade à Portland et celui de Greater Seattle! Non, vous n'avez pas reçu l'invitation ou ne la retrouvez pas?

[Lire la suite →](#)

Le cinéma québécois est en mouvement... par Hubert Lewis

Le cinéma québécois domine actuellement le palmarès des festivals. Il serait fastidieux d'énumérer tous les Géméaux et les Prix du public que les films d'ici ont remportés. Ces films exposent à leur façon les différences de genres, de classes sociales, de générations ou de professions qui rendent inconfortables les individus et concourent aux clivages sociétaux. Le désarroi, l'ironie, la nostalgie et la passion s'invitent dans ces œuvres remarquables. Les nuances des messages et le brio des interprètes l'emportent souvent sur bien des productions hollywoodiennes. Rendons hommage à quelques-unes de ces productions récentes.

[Lire la suite →](#)

Votre iTour guidé... par Denis Bélair

Nous sommes une quarantaine de marcheurs au Jardin botanique aujourd'hui, matin froid mais tellement beau. Tombe une feuille, une autre, qui rend son dernier souffle dans le vent léger. Et moi je rêve. À voir sa couleur orangée, elle était certainement en fin de vie.

[Lire la suite →](#)

À votre agenda

Jeudi 16 novembre 2023 – assemblée générale annuelle des membres de la Force de l'amitié au Centre Saint-Pierre. Avis de convocation à venir.

Jeudi 7 décembre 2023 – réunion du nouveau CA découlant de l'AGA.

Dimanche 10 décembre 2023 - 11 h 30 à 15 h - **repas de fin d'année des membres de FAM** au restaurant Le Bordelais. Plus de précisions à venir.

Du 7 au 19 mai 2024 – séjour Columbia Cascade et Greater Seattle – co-coordonnatrices : Isabelle Chicoine et Suzanne Pichette.

Du 17 au 22 juin 2024 – accueil de FF- Isle of Wight, Angleterre – coordonnateur : René Bourassa.

Du 19 au 23 septembre 2024 – accueil de FF-Lake Simcoe – responsable de la coordination à confirmer.

Merci de nous lire. Pour nous faire part de vos commentaires et suggestions ou pour vous désabonner : info@forceamitiemontreal.ca